



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Einsatz für einen verantwortungsvollen und risikobasierten Umgang mit PFAS

Stand vom 27.09.2024 16:21:16 bis 30.09.2024 16:04:42

Angegeben von:

Verband der Automobilindustrie e.V. (R001243) am 25.06.2024

Beschreibung:

Die Automobilindustrie plädiert für einen verantwortungsvollen und risikobasierten Umgang mit PFAS und schlägt die folgenden fünf Schritte als stufenweises Vorgehen vor: Phase-out-Roadmap, Review-Prozess, Ausnahme für Fluorpolymere, Ausnahme für Ersatzteile sowie wiederaufbereitete Teile und Offenheit für Innovationen.

Zu Regelungsentwurf

1. Bundesrats-Drucksachennummer:

BR-Drs. 326/23 (Vorgang) [alle RV hierzu]

Entschließung des Bundesrates - PFAS-Regulierung mit Augenmaß

Betroffene Interessenbereiche (1)

Nachhaltigkeit und Ressourcenschutz [alle RV hierzu]

Zu diesem RV abgegebene grundlegende Stellungnahmen/Gutachten (1)

1. SG2409270004 (PDF - 26 Seiten)**Adressatenkreis:**

Versendet am 19.07.2024 an:

Bundesregierung

Bundeskanzleramt (BKAmt) [alle SG dorthin]

Bundesministerium der Finanzen (BMF) [alle SG dorthin]

Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit und Verbraucherschutz (BMUV) (20. WP) [alle SG dorthin]

Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK) (20. WP)
[alle SG dorthin]